



SAVE SHARK
Collectif réunionnais pour la protection du requin
121, Rue du Général de Gaulle
97434 SAINT-GILLES-LES-BAINS
www.saveshark.re
contact@saveshark.re

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sujet du mail : les requins de La Réunion en danger.

Save Shark aux côtés des requins !

Alors que le gouvernement et une association de surfeurs souhaitent encourager la pêche punitive de requins au large de l'Île de la Réunion, le collectif réunionnais Save Shark organise une conférence-débat sur le thème « Quel avenir pour le requin ? » pour sensibiliser les populations locale et nationale au futur compromis des requins.

Saint-Gilles-Les-Bains, le 1^{er} juillet 2016 – Depuis 2011, le littoral réunionnais a fait l'objet de 18 attaques de requins. Afin de lutter contre ce super prédateur et d'endiguer ce qui est devenu la « crise requin », le gouvernement a décidé en 2015 la pêche punitive des deux espèces de squales incriminées, le requin bouledogue et le requin tigre, considérées comme quasi-menacées par l'Union Internationale pour la conservation de la nature. Ce ne sont pas moins de 90 requins qui ont été sacrifiés au profit d'intérêts touristiques, économiques, commerciaux et politiques. D'ailleurs, à l'approche des vacances scolaires, si le préfet de l'Île de la Réunion appelle la population à la prudence, une association de surfeurs, voyant ses profits menacés par la présence des requins, ne cesse de demander la reprise de la pêche.

Le collectif Save Shark dénonce cette chasse aux sorcières déclarée au requin et appelle à réfléchir quant au statut de ce poisson dont la réputation de mangeur d'hommes sanguinaire le précède. Diabolisé par des photographies spectaculaires et par une série de films mettant en scène des requins assoiffés de sang (saga « *Les Dents de la mer* »), le squale fait moins de victimes que les moustiques, les serpents ou encore les méduses. Victimes d'un mythe fabriqué par l'Homme, les requins sont massacrés à des fins commerciales. Aussi, très peu connaissent le rôle plus qu'important joué par le squalo dans l'équilibre des écosystèmes marins en tant que régulateur des populations de poissons et donc garant de la bonne santé des océans.

Afin de sensibiliser les populations et de réhabiliter le requin dans l'opinion publique, Save Shark lance une contre-campagne et organise une conférence-débat sur le thème « *Quel avenir pour le requin ?* ». Elle aura lieu le mercredi 6 juillet 2016, à partir de 20h30, au siège social de Save Shark. Le collectif comptera parmi ses intervenants des défenseurs de la cause des requins tels que le requinologue Bernard Seret, le dessinateur Krapo auteur d'une BD sur la défense des requins de La Réunion et la présence exceptionnelle de Rob Stewart, réalisateur du film documentaire « *Les Seigneurs de la mer* », mondialement connu et primé.

L'avenir du requin est entre les mains de l'Humanité : sauver les requins, c'est sauver les océans.

Contact presse :

Sossé OUMEDIAN - 06 21 22 23 24 - s.oumedian@saveshark.re